



PREMIOS INNOVADORES 2016 DE EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN

Ade

Junta de
Castilla y León

IBERDROLA

Bankia

Iberaval

**ÁVILA UNIKME GENETICS**

Darío Bengoechea, una de las 'patas' de Unikme Genetics, recogió el premio que le entregó Belén Carrasco, teniente de alcalde de Ávila. Para éste es «una alegría que te reconozca gente ajena al proyecto. Ayuda mucho para sacar adelante la iniciativa». J. M. LOSTAU

**BURGOS ALUICOIL**

El galardón al mejor proyecto de Burgos recayó en Alucoil. Belén Martín, directora general, lo recibió de la mano de Javier Lacalle, alcalde de Burgos. «Es un reconocimiento importante porque respalda el esfuerzo que dedicamos al desarrollo de nuevos productos». J. M. LOSTAU

**LEÓN FUNDACIÓN DEL CENTRO DE SUPERCOMPUTACIÓN**

Ruth Alonso recibió el premio de manos de Antonio Silván, alcalde de León. La responsable de la oficina técnica comentó que el premio ayuda a que las aplicaciones del Centro de Supercomputación se conozcan. «La publicidad es fundamental en nuestro ámbito». J. M. LOSTAU

**PALENCIA UVA (CAMPUS DE PALENCIA)**

Zacarías Clérigo recibió el premio de manos de David Vázquez, teniente de alcalde de Palencia. Un reconocimiento como este es «un acicate para seguir presentando nuevos proyectos. Pero supone también un impulso para la Escuela». J. M. LOSTAU

**SALAMANCA GRUPO BISITE DE LA USAL**

Alfonso Fernández Mañueco, alcalde de Salamanca, entregó el premio a Daniel Hernández, miembro del grupo Bisite de la Usal. «Fue una sorpresa. No me lo esperaba, la verdad. Estoy muy contento y ahora a seguir trabajando». J. M. LOSTAU

**SEGOVIA PIGCHAMP PRO EUROPA**

María Aparicio recogió el galardón que José Antonio Bayón, teniente de alcalde de Segovia, le entregó. «Parte de los problemas que tenemos es el poco valor que se da a la I+D y este suplemento genera una cultura que hace mucha falta», manifestó. J. M. LOSTAU



PREMIOS INNOVADORES 2016 DE EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN



SORIA NUTRIMENTEC

Javier Antón Cacho, edil de Medio Ambiente y Urbanismo, entregó el galardón a Óscar León, director de Nutrimentec, quien lo recibió de «manera racional y con un enorme placer». «Es un reconocimiento de la sociedad al trabajo y al esfuerzo que se realiza desde las empresas». J. M. LOSTAU



VALLADOLID PROINGESA

Ángel de Miguel fue el encargado de recoger el premio de manos de Óscar Puente, alcalde de Valladolid. Para el director de Proingesa «resulta gratificante un galardón como este que me estáis ofreciendo, porque personas ajenas reconocen nuestro trabajo». J. M. LOSTAU

UNIVERSIDAD, EMPRESA Y POLÍTICA APOYAN LOS PREMIOS INNOVADORES

Un año más y ya van seis. La innovación de la mano de EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN volvió a unir a un amplio elenco de personalidades del mundo de la universidad, empresa y política, que demostraron con su presencia el respaldo a unos galardones que cada año se consolidan como cita obligada en el mundo de la investigación, el desarrollo y la innovación; es decir, la I+D+i. Estos reconocimientos, como bien señalan los premiados, sirven «de estímulo» y «de empuje» para seguir trabajando en sus respectivas áreas. Los innovadores de Castilla y León volvieron, una ocasión más, a lucir en los premios de este periódico que cada semana muestra los mejores proyectos que se desarrollan en las nueve provincias de esta Comunidad. Una «férrea» apuesta por un sector «potente» que esquivo la crisis.



ZAMORA HILED

José Nuno Pinheiro, CEO de Hiled, recogió el premio de manos de Antidio Fagúndez, teniente de alcalde de Zamora. El premiado aseguró que el galardón concedido por el suplemento Innovadores es el reconocimiento «al trabajo de un equipo». J. M. LOSTAU

AMPLIO RESPALDO DE INVESTIGADORES Y CIENTÍFICOS

Un encuentro para estrechar lazos. La entrega de los premios Innovadores tuvo un amplio respaldo por parte de los investigadores y científicos de las universidades y los centros tecnológicos de Castilla y León. Fue un encuentro para estrechar lazos y para hablar de innovación y vincular el mundo empresarial y el académico-universitario. Ayer no era de extrañar ver en los corrillos mezclados investigadores con empresarios que intercambiaban puntos de vista sobre cómo Castilla y León puede convertirse en la punza de lanza en determinadas áreas. La ciencia y el saber hacer brotaba con fuerza en el edificio de la Junta de Castilla y León de Arroyo. Ayer no sólo se premio 14 ideas, 14 proyectos, sino que se alumbraron nuevas iniciativas que seguro que sorprenderán.

LA 8 RETRANSMITE MAÑANA LA GALA

La 8 de Valladolid, Salamanca, León y el Bierzo retransmitirán mañana a partir de las once de la noche y hasta las doce y media la gala de entrega de los VI Premios Innovadores EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN, que ayer congregó a cientos de personas en el edificio ADE de la localidad vallisoletana de Arroyo de la Encomienda. Se cumplen seis años desde aquel 8 de marzo de 2010, cuando irrumpieron en el panorama informativo de la Comunidad autónoma para apoyar a los líderes de la investigación, el desarrollo y la innovación.



Cientos de personas se congregaron ayer en el salón de actos del edificio ADE, en la localidad vallisoletana de Arroyo de la Encomienda. J. M. LOSTAU